

## *Coup de cœur* **Tanlay et ses vieilles pierres**

Publié le 11/08/2021 à 10h30



Parler de Tanlay sans parler de son château est impossible. © Jérémie FULLERINGER

Tanlay est connu pour son majestueux château Renaissance qui a servi de décors à plusieurs films d'époque. Bordé par le canal de Bourgogne, le bourg est aussi très apprécié des plaisanciers.

Parler de Tanlay sans parler de son château est impossible. Le bourg est en effet construit autour du monument. D'ailleurs en arrivant dans le village, une double allée majestueuse de 700 de tilleuls centenaires offre une perspective royale et emmène les visiteurs à la porte de l'une des plus belles demeures Renaissance de Bourgogne. Elle a servi de décors à de nombreux films comme le célèbre *Angélique, Marquise des anges* ou *Ces messieurs des Bois dorés*.

## Son port, son bourg animé

À Tanlay, impossible également de manquer l'église Saint-Sylvestre du XVII<sup>e</sup> siècle qui se dresse le long de la grande allée. Bâtie en 1655, elle arbore sur la tour du clocher les armes du roi, des Chabot et des Clermont-Tonnerre. Un peu plus loin, autre bijou patrimonial, l'abbaye de Quincy. Symbole de l'art cistercien dans toute sa sobriété, cette dernière a été fondée en 1133, ce qui en fait la sixième fille de l'Abbaye de Pontigny.



Le château de Tanlay est considéré comme l'une des plus belles demeures Renaissance de Bourgogne. Il a accueilli de nombreux tournages

Mais le bourg ne se résume à ses vieilles pierres, On y cultive surtout une douceur et un art de vivre. Tanlay-Commisssey-Saint-Vinnemer sont trois communes associées qui vivent pleinement le temps présent. Cet, le port ne désemplit pas. Les touristes, sur l'eau comme sur le bitume, se sont appropriés les lieux. Les embarcations s'alignent sur une rive, les camping-cars occupent l'autre. L'endroit avec son restaurant est particulièrement agréable. Les péniches à quelques mètres donnent une impression d'ailleurs. Dans le bourg, Guillaume a tout lâché en Belgique pour venir s'installer à deux pas du château. "La basse-cour", c'est le nom de son enseigne est devenue une référence en bière belge. En face, c'est "La virgule" où l'on joue avec les mots et les saveurs.



Le long du canal de Bourgogne, Les péniches s'alignent sur une rive, les camping-cars occupent l'autre. Il plane sur place comme un petit air de vacances.

Tanlay est aussi un formidable terrain de jeu pour les sportifs avec son terrain de golf (9 trous) et ses deux circuits permanents dédiés aux trailers. En juillet et en septembre, les deux trails organisés à Tanlay sont devenus des institutions dans le petit monde de la course à pied.

## **Incontournable**

Demeure de la famille de l'Amiral de Coligny pendant les guerres de religion (1552-1598), le château de Tanlay fût achevé par Michel Particelli d'Hemery, et devint, à la fin du XVIIe siècle, la propriété des Marquis de Tanlay.

L'édifice est notamment célèbre pour sa galerie en trompe-l'œil, mais aussi pour ses fresques de la tour de la Ligue, ses imposantes douves, ses écuries et le Nymphée. La visite s'impose donc. Il est ouvert au public les lundi, mercredi, jeudi et vendredi, de 10 à 12 h 30 et de 14 à 18 heures ; les samedi et dimanche de 10 à 18 heures. Le pass sanitaire est obligatoire.